

# Deux classes de la cité scolaire ont participé à "Jeunes en librairie"

C'est la deuxième année que la cité scolaire Paul-Arène participe à "Jeunes en librairie", programme d'éducation artistique et culturelle leur permettant de découvrir, entre autres, tous les acteurs du livre, qu'ils soient auteurs ou libraires.

Les élèves de la 2<sup>nde</sup> 1, classe de Nathalie Florenceau et ceux de la 2<sup>nde</sup> Métiers de l'hôtellerie accompagnés par Claudine Leizy ont participé. Non seulement en recevant les écrivains Thibaud Bérard et Claude Rouge ainsi que la librairie sisteronaise Albine Berger, mais aussi en allant découvrir la médiathèque et Le Marque-Page, la librairie de la rue Droite.



**Les jeunes Sisteronnais au Marque-Page.** Photo Le DL/A.B.

Ils y ont acheté, avec les 30 euros offerts par les Libraires du Sud, les livres de leur choix. Certains ont également profité de cette visite pour se

servir du Pass Région et même du Pass Culture leur permettant, autour de 15 ans, de profiter également de 20 euros de bons d'achat.